

こあらぐみだより

令和6年11月29日



気温もぐっと下がり、少しずつ冬が近づいてきていますが、子どもたちは友だちと一緒に走り回って遊んでいます。衣服を調整しながら、寒さに負けず元気いっぱい戸外遊びを楽しみたいと思います。

最近は、発表会に向けての活動に取り組んでいます。「頑張っている所を見てもらいたい」と言う声も聞こえてきました。日々楽しみながら、一生懸命活動に参加している子どもたちです。



☆クッキング☆

子どもたちが楽しみにしていた玉ねぎの皮むきクッキング。ままごとでは付けたことがあるエプロンも、自分のエプロンを付けるとなると、いつもよりすごく嬉しそうな様子でした。皮むきでは、皮が分厚いものもあつたため、苦戦している子もいましたが、子どもたちはとても真剣な顔で、最後まで自分でむくことが出来ました。皮がむけると、「先生見て～」「むけたで～」と嬉しそうに見せてくれていました。自分たちがむいた玉ねぎが給食の中に入っているのを見つけると、「入ってる～」と大喜びで食べていました。



☆防火イベント☆

「今日は何が来るか知ってる？」と聞くと、「消防車～」ととても嬉しそうに答える子どもたち。消防車の設備に興味津々の子どもたちは、消防士さんに「これは何？」とたくさんの質問を投げかけていました。消防士さんから消防車について、たくさん教えてもらいました。消防車が帰ってから、「消防士さんかっこよかったな～」と言う声がたくさん聞こえてきました。



☆芋ほり☆

芋ほりに行くことを知らせると、「やった～」と大喜びの子どもたち。「おっきいの掘るぞ～」ととっても張り切っていました。土の中にある芋を見つけると、友だちと一緒に協力して土を掘り起こしていました。芋ほりを終えて園に帰ってきてからは、芋の絵を描きました。小さい芋から大きい芋まで、子どもたちそれぞれの個性豊かな芋が出来上がりました。



☆ほっこりエピソード☆

最近子どもたちは、先生ごっこにはまっています。先生になりきって、前で手遊びをしたり、絵本の読み聞かせをしたりして楽しんでいます。「次先生やりたい」と先生役を交代しながら遊ぶ姿が見られます。

☆今月の絵本☆

「ぽとんころころ どんぐり」 童心社

この絵本では、色々な種類のどんぐりが紹介されています。子どもたちは見たことがあるどんぐりを見つけると、友だちと「あ～これ知ってる！」と言いうながら、秋ならではの絵本を楽しんでいます。最後のページには、どんぐりのあんなことやこんなこと、どんぐりを使って作るお菓子なども載っています。どんぐりを使ってお菓子が出来ることを子どもたちに伝えると、「え～！」と驚いていました。



12月の歌

☆赤鼻のトナカイ

☆クリスマスのうたがきこえてくるよ

☆お正月

などを歌いたいと思います。

